Une femme a parlé avec une serveuse en prenant dans un café dans un bar. Celle-ci lui a expliqué qu'elle n'arrivait pas à avoir d'enfant avec son époux et que cela faisait déjà 6 ans qu'ils essayaient. Cette femme a promis à la serveuse de prier pour elle à la prière des malades. Quelques semaines tard, elle a rencontré à nouveau la serveuse qui lui a dit qu'elle attendait un enfant depuis le 22 juillet, ce qui est la date d'anniversaire de celle qui avait prié pour elle à la prière des malades.